



## Goldenes Leistungsabzeichen

Das Goldene Jungmusiker-Leistungsabzeichen (JMLA) ist die höchste Auszeichnung die von der Bläserjugend im Bund deutscher Blasmusikverbände (BDB) vergeben wird. Das Abzeichen bestätigt jungen Talenten ihre solistisch-musikalische Reife. Mit der höchsten Auszeichnung der BDB-Bläserjugend ist ein erster Höhepunkt der musikalischen Laufbahn erreicht. Damit eröffnen sich ganz neue Möglichkeiten für eine tiefere Beschäftigung mit der Musik. Der Weg zu einer Dirigentenausbildung oder zu einer Bewerbung an einer Musikhochschule steht offen. Vom Musikverein Gottenheim konnten nun wieder drei Talente dieses Abzeichen ablegen, wie der Vorsitzende des Vereins Dr. Martin Liebermann im Rahmen des Neujahrskonzertes stolz verkündete. Er gratulierte Madeleine Grünwald, Patrick Rötteler und Pia Wasielewski (von links) zu dieser großen Leistung und übergab die Urkunden des BDB sowie ein Geschenk des Musikvereins. ma/Foto: ma